

Teambox adquiere la compañía canadiense de Internet Talker

NUEVOS MERCADOS La tecnológica, impulsada por Pablo Villalba, 23 años, ultima una ronda de financiación de 1,5 millones de dólares para instalarse en Silicon Valley (Estados Unidos).

Cristina Fontgivell. Barcelona

Los negocios de Internet no entienden de fronteras. La tecnológica catalana Teambox se ha ido hasta Canadá para encontrar una empresa con una aplicación complementaria a su producto: una plataforma para empresas que permite a los empleados trabajar simultáneamente sobre un mismo documento. Teambox, fundada por el emprendedor de 23 años Pablo Villalba, buscaba una aplicación de redes sociales compatible con su software y la ha encontrado en la canadiense Talker. La empresa fue fundada en Montréal en 2009 por los emprendedores Marc-André Cournoyer y Gary Haran, y cuenta con 2.500 clientes.

Teambox se hará con el 100% de las acciones de Talker para incorporar su tecnología. Los fundadores de la compañía canadiense seguirán vinculados al proyecto como colaboradores. El importe de la operación no ha trascendido.

Tarifas

Talker permite poner en contacto simultáneamente hasta cien trabajadores. Las empresas de menos de doce emplea-



Pablo Villalba, fundador de Teambox. / Elena Ramón

Teambox espera facturar un millón de euros este año y cuenta con 15.000 usuarios

dos pagan seis dólares mensuales para que sus trabajadores compartan información y archivos de hasta 3 gigabytes (GB). Las empresas de cien empleados pagan 49 dólares al mes por 40 GB.

Teambox espera facturar un millón de euros este año y lograr 2,8 millones de euros en 2011. El año que viene también prevé entrar en benefi-

Competición de 9 firmas puntocom

Nueve empresas de Internet participan esta semana en la cuarta edición del Campus de Emprendedores de la aceleradora de negocios online Seedrocket. Las compañías Blueknow, Chicisimo, Control Ad, Omovil, Shootols, Trourist, Webhone y Xclusive44 competirán por una inversión de 20.000 euros y una estancia de seis meses en la aceleradora de empresas ubicada en Barcelona.

Algunos de los mentores de Seedrocket son Carlos Domingo, director de Telefónica I+D, Marek Fodor, Fundador de Atrápalos y Carlos Blanco, de l'Net.

cios. La compañía ha recibido una inyección de 150.000 euros por parte del *business angel* Jordi Priu, director general de Manufactura Moderna de Metales, y de diversos inversores de la aceleradora de empresas Seedrocket. Ultima ahora una ronda de financiación de 1,5 millones de dólares –1,18 millones de euros– en EEUU.

Ignacio Marull deja Prestige Hoteles y ficha por PwC

Expansión. Barcelona

La firma de auditoría y consultoría PricewaterhouseCoopers (PwC) ha contratado a Ignacio Marull como director de gobierno, riesgos y *compliance* de Catalunya. Marull ha sido hasta ahora director general de Prestige Hoteles, cargo en el que sustituyó a su padre, Joan Marull, en su jubilación.

Ignacio Marull es MBA por el Instituto de Empresa, BBA por la Nottingham Trent University y licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales. Marull había trabajado durante nueve años en PwC. El directivo es experto en estrategias de gobierno corporativo elaboración de modelos integrales de gestión de riesgo, diagnósticos de eficiencia operativa y de procesos y diseño de planes estratégicos.

Crecimiento

PricewaterhouseCoopers informó ayer de que el fichaje de Marull forma parte de un plan de crecimiento puesto en marcha por el presidente de la firma en España, Carlos Mas. Desde su incorporación como presidente en 2006 la firma ha pasado de 2.500 a 3.800 empleados, con la contratación de profesionales de primer nivel para elevar el posicionamiento de la marca.